

## Gebyar Vaksinasi Booster Kodim 0815/Mojokerto Sasar Ratusan Siswa SMKN 1 Pungging

Basory Wijaya - [MOJOKERTO.NETWORKS.CO.ID](http://MOJOKERTO.NETWORKS.CO.ID)

Mar 31, 2022 - 04:10



MOJOKERTO, – Dalam rangka mensukseskan percepatan vaksinasi Covid-19, Kodim 0815/Mojokerto menggelar Gebyar Vaksinasi Covid-19 dosis 3 (booster) bagi Siswa-siswi SMKN 1 Pungging, Desa Lebaksono, Kecamatan Pungging, Kabupaten Mojokerto, Jawa Timur, Rabu (30/03/2022).

Gebyar vaksinasi kali ini yang berlangsung di Aula SMKN 1 Pungging ini mengerahkan tenaga vaksinator dari Kodim 0815/Mojokerto, dan UPT Puskesmas Pungging. Layanan Kesehatan ini dipantau langsung Danramil 0815/11 Pungging Kapten Inf Desto Jumeno, Kapolsek Pungging diwakili Kanit Sabhara Iptu Jumain, Ka UPT Puskesmas Pungging dr. Heni Najawanti, Ka SMKN 1 Pungging, Muharto, S.Pd., M.M.

Saat di lokasi, Danramil 0815/11 Pungging Kapten Inf Desto Jumeno, mengungkapkan gebyar vaksinasi covid-19 dosis tiga atau booster ini terselenggara atas kerja sama Kodim 0815/Mojokerto dengan Pemkab Mojokerto melalui UPT Puskesmas Pungging. "Hal ini dilakukan dalam upaya mendongkrak cakupan vaksinasi booster diwilayah Kabupaten Mojokerto, khususnya Kecamatan Pungging.



Dikatakannya, vaksinasi booster ini merupakan salah satu upaya untuk menangkal serangan virus corona. Namun demikian, lanjutnya, meskipun sudah divaksin protokol kesehatan harus diterapkan dalam kegiatan sehari-hari. "Kendati sudah divaksin sebaiknya tetap menerapkan protokol kesehatan", harapnya.

Sementara itu, Kepala SMKN 1 Pungging, Muharto, S.Pd., M.M., menyampaikan ucapan terima kasih kepada Kodim 0815/Mojokerto dan UPT Puskesmas Pungging yang telah memberikan layanan vaksinasi booster bagi siswa-siswi SMKN 1 Pungging. 'Terima kasih atas perhatian Kodim 0815/Mojokerto dan Puskesmas Pungging yang telah memberikan layanan vaksinasi bagi anak didik kami", ucapnya.

Pantauan dilapangan, dalam serbuan vaksin booster di SMKN 1 Pungging ini, para vaksinator Kodim 0815/Mojokerto dan UPT Puskesmas Pungging berhasil menyuntikkan 446 dosis terdiri dari dosis 2 untuk 3 siswa an dosis 3 untuk 443 siswa. Terpantau selama kegiatan dilakukan dengan menerapkan protokol kesehatan cukup ketat. (ombess)